

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 25/NOVIEMBRE/2015

La debilidad en los precios del petróleo aunado a la ordeña fiscal, llevaron a Moody's recortar la calificación de Pemex

ALBERTO AGUILAR: Y esta mañana Nymia Almeida platicó con la prensa acerca de la baja de calificación a Petróleos Mexicanos y Ángeles Aguilar nos platica de este asunto. Ángeles, adelante, buenas noches.

ANGELES AGUILAR: Hola, qué tal. Muy buenas noches Alberto. Y así es, la debilidad en los precios del petróleo aunado a la ordeña fiscal llevaron a Moody's recortar la calificación de Pemex desde un A3 a un Baa1.

Nymia Almeida, especialista líder del sector energético de la calificadora, enfatizó que los riesgos de corto plazo se han agudizado por los bajos precios de este insumo y apuntó que en este año la calificadora ha revisado a la baja su escenario base para el precio de este recurso en seis ocasiones.

Al detalle dijo que el promedio del petróleo del West Texas este año rodeó los 50 dólares en barril y señaló que para el próximo año las perspectivas son aún peores dada la debilidad que persiste en la economía de China, el aumento en los inventarios en Estados Unidos y la entrada de la producción iraní de petróleo.